



## Pasar Terban Dikembangkan Dukung PDIN



"Mewujudkan Kota Yogyakarta yang Good Governance (Tatakelola pemerintahan yang baik), clean government, berkeadilan, demokratis dan berlandaskan hukum," ujarnya.

Maka kebijakan Dinas-perinkopukm dengan meningkatkan pembinaan kelembagaan koperasi, meningkatkan pembinaan dan pengembangan koperasi, meningkatkan Fasilitas Kemitraan dan Pembiayaan Bagi Pelaku UMK, menumbuhkan Wirausaha Baru melalui Home Business Camp (HBC) dan Karang Mitra Usaha (KaMU)

"Meningkatkan Pengembangan, Konsultasi Bisnis, dan Manajemen bagi usaha mikro, meningkatkan pengembangan kemitraan UKM dengan hotel, restoran, toko dan mall. Meningkatkan aspek SDM, produksi, desain, dan pemasaran produk IKM, meningkatkan kualitas produk IKM melalui fasilitas standarisasi dan perizinan," jelasnya.

Sedang Dr Anggi Rahajeng menyarakan kolaborasi dukungan Perguruan Tinggi lintas sektoral mendukung upaya pengembangan Koperasi UKM IKM. Demikian juga Bio Hadikesuma menyatakan potensi UKM/UMKM di Yogya harus terus didorong dengan inovasi dan pendampingan. **(Vin)-d**

**Talkshow Forum OPD Dinas Perindustrian Koperasi UKM.**

**YOGYA (KR)** - Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) membawa manfaat besar untuk pengembangan potensi industri di Kota Yogya, khususnya UMKM/IKM dan Koperasi. Nantinya akan diperkuat lagi dengan pembangunan Pasar Terban senilai Rp 48 Miliar yang terhubung dengan PDIN.

"Pasar Terban sebagai pusat jual beli unggas, khususnya ayam, juga terdapat pusat pemotongan ayam selain sayur mayur menjadi Pasar Modern saling mendukung dengan keberadaan PDIN," ungkap Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta, Ir Aman Yuriadijaya MM, beberapa waktu lalu di PDIN, Jalan C Simanjuntak, Terban, Gondokusuman Kota Yogyakarta.

Sekda tampil sebagai narasumber dalam Talkshow Forum OPD Dinas Perindustrian Koperasi UKM yang didukung dan

dihadiri Kepala Dinkop UKM DIY Ir Srie Nurkyatsiwi MMA. Bersama narasumber lainnya Kepala Dinas Perindustrian Koperasi UKM Kota Yogyakarta Drs Tri Karyadi Riyanto Raharjo SH MSI, Praktisi SDM Bio Hadikesuma, dan akademisi dari Departemen Ekonomi Bisnis Sekolah Vokasi UGM Dr Anggi Rahajeng MEc.

"Pemkot Yogya berkomitmen diantaranya melalui PDIN dan Pasar Terban sesuai tema Talkshow sebagai upaya Penguatan Koperasi UKM IKM melalui Sinergitas Pentahelix untuk Meningkatkan Daya Saing Kota Yogyakarta," tandas Aman.

Lebih lanjut Tri Karyadi menyebutkan Dinasperinkopukm mendukung misi ke-3 dan ke-6 RPD Kota Yogya 2023-2026 yaitu mewujudkan daya saing Kota Yogya yang unggul dalam pelayanan dan jasa.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005